

## Curiosités : A gauche, Jérôme-Adolphe Blanqui. A droite, son frère, plus connu, Louis-Auguste Blanqui. Les deux hommes se détestaient. Pourquoi ?

19-05-2015

avec

- Il arrive que, dans une fratrie, des opinions politiques opposées laissent intact le lien familial.
- Ce n'était pas le cas chez les Blanqui.
- On connaît bien Louis-Auguste (1805-1881), le célèbre révolutionnaire socialiste, opposant à tous les régimes, et qui passa la moitié de sa vie en prison.
- Son frère Jérôme-Adolphe (1798-1854) a laissé un souvenir moins prégnant.
- Il est tout le contraire sur le plan des idées.
- Partisan du libre échange, Jérôme-Adolphe occupe la chaire d'économie politique au Conservatoire national des arts et métiers en 1833, puis devient directeur de l'École Supérieure de Commerce de Paris en 1830.

- Membre de l'Académie des sciences morales et politiques en 1838, il élu député de la Gironde en 1848.

- Fils d'un ancien conventionnel ayant servi l'Empire comme sous-préfet, les deux frères se détestaient.